





LINEAMIENTOS PARA LA EQUIDAD DE GÉNERO EN EL SECTOR DRAF



ÁREAS TEMÁTICAS

SISTEMA DRAF

Medidas por Adoptar

Eventos, Reglamentación y Formatos Deportivos con criterios técnicos para la transversalización del enfoque de género: mismo número de pruebas, actividades DRAF y medallas para hombres y niños y para mujeres y niñas. Uniformes de competencias no sexistas.

Infraestructura Deportiva segura para las mujeres y niñas en su diversidad.

Salvaguarda Deportiva con medidas que garanticen su permanencia en la práctica deportiva.

Fomento y Desarrollo para garantizar el acceso, ejercicio y disfrute del derecho al deporte, la recreación, la actividad física y el aprovechamiento del tiempo libre a las mujeres víctimas del conflicto armado, rein¬corporadas y reinsertadas, en actividades sexuales pagadas, mujeres transgénero, lesbianas, cuidadoras, migrantes, indígenas, campesinas y con discapacidad.

Legislación Deportiva que transversalice el enfoque de género y penalice actos de sextorsión en el sector DRAF.

Educación Física a Nivel Escolar promover actividades DRAF mixtas en donde se fomente el trabajo en equipos de niños, niñas, mujeres y hombres sin distinciones deportivas basadas en su sexo.

Ciencias del Deporte, Transición Carrera con enfoque de género y diferencial, y promover el Deporte Profesional femenino.



Medidas por Adoptar

Fortalecimiento
del Liderazgo
Deportivo con
Enfoque de Género

EJE

Conformación de Comités, Comisiones y Juntas Directivas

con cuotas progresivas que tengan como fin la paridad de género en sus integrantes, y límites temporales de mandato y Comisiones técnicas de equidad de género al interior de las entidades que componen el SND. Cultura Organizacional

Vincular profesionales con conocimientos técnicos y profesionales que apoyen la transversalización del enfoque de género dentro de las áreas institucionales, temáticas y transversales en las que se enmarcan estos lineamientos.

Indicadores de Gobernanza Deportiva con Enfoque de Género diseñar e implementar un protocolo de inspección de dimensiones de buena gobernanza deportiva con enfoque sectorial.

EDUCACIÓN, INVESTIGACIÓN Y DIVULGACIÓN DEL CONICIMIENTO

Medidas por Adoptar

Contenidos e Instancias Educativas que acojan los asuntos relacionados con la equidad de género y con las necesidades de las niñas, incluyendo entornos seguros y protectores del derecho a una vida libre de violencias.

• Investigación sobre las problemáticas de las personas deportistas.

Divulgación del Conocimiento de buenas prácticas, legislación, guías, cursos de igualdad/equidad de género dentro del sector DRAF.

Educación Superior Relacionada con el Sector DRAF que promueva el estudio en carreras del sector DRAF por parte de mujeres en su diversidad

Educación Física a Nivel Escolar que incorpore el enfoque diferencial y de género y promueva actividades DRAF mixtas en donde se fomente el trabajo en equipos de niños, niñas, mujeres y hombres sin distinciones deportivas basadas en su sexo.